

いちよう



11月号

【学校教育目標】豊かな心を持ち 元気で学び合う児童を育む

栃木市立藤岡小学校だより
令和6年11月14日発行
文責 校長 阿部 啓子

藤岡小 HP
学校ニュースへ
アクセス!!



頭・心・体を成長させる秋に

読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋と様々に称される秋です。朝夕は冷え込むこともありますが、日中は気持ちよく過ごせる季節、子どもたちは元気いっぱい過ごしています。

本校でも読書週間や授業参観、持久走記録会の練習も始まり、子どもたちの頭、心、体をより一層成長させる充実の秋にしたいと考えています。子どもたちがそれぞれの目標に向かって、みんなでいっしょにがんばりながら、自己の成長を感じられるよう支援したいと思います。

授業参観 ~11/6

今回の授業参観では、主に道徳の授業を参観していただきました。子どもたちは、自分事として真剣に考え、ノ



ートに書いたり、意見を発表したりしていました。参観される保護者の皆様も静かに参観してくださり、ありがとうございました。掲示物や図工作品等もご覧いただき、子どもたちの日々の学習の成果をお目につけられたのではと思います。

お忙しい中、たくさんの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。職員にとっても子どもたちにとっても大きな励みとなりました。

読書週間 ~10/28~11/1~

上記の期間、読書週間を実施しました。お昼の校内放送で読書感想文の発表、読書クイズやスタンプラリー（指定の本を借りるとプラスワンチケットプレゼント）、図書委員やボランティアの方による読み聞かせ、先生たちのお薦めの本紹介、コロポックルの人形劇（1・2年生）など、図書委員を中心に「もっと本となかよしになれるように」取り組みました。本は心の栄養と言われます。様々な本と出会って心も成長させましょう。

図書委員さん工夫した取組をありがとうございます。



音楽集会② ～2・4・6年生の発表～

10月23日(水)のいきいきタイムの時、2回目の音楽集会がありました。今回は2・4・6年生が発表しました。2年生は身振りを加えての歌を、4年生はリコーダーと替え歌を、6年生はリコーダー3パートに分かれてのカノンを発表しました。今回も、発表した学年も、聴いている子どもたちも、素晴らしい態度でした。自信をもって発表し、共感的に聴くことができました。みんな笑顔で手拍子をしながら、ノリノリの音楽発表会になりました。また一つ、藤岡小のよいところを見つけられて、嬉しく思います。



思い出いっぱい宿泊学習 ～みかも自然の家 4年生～

4年生は、10月24日、25日と1泊2日の宿泊学習に行ってきました。行き先は、今年度、初めて利用する「みかも自然の家」です。新しい施設で、館内は木の香りがしてホテルのようでした。みかも山ハイキング、己書（創作活動）、アウトドアクッキング（カレー作り）など、子どもたちは、自主的に時計と予定を見て動いていました。夜のキャンプファイヤーでは、ダンスや歌で盛り上がり、応援に駆けつけた先生たちも一緒に楽しみました。4年生のパワー！素晴らしかったです！いきいきとした表情がたくさん見られ、いい写真がたくさん撮れました。保護者の皆様にも、授業参観時にご覧いただけたと思います。有意義な体験活動ができました。



保護者の皆様、お弁当や準備等、ご協力をありがとうございました。

第2回学校運営協議会 10/30

今年度2回目の学校運営協議会を行いました。ご多用のところ、学校運営協議会委員の皆様にご参加をいただき、ありがとうございました。今回は、今年度の行事について、これから実施する学校評価について、情報共有し、協議していただきました。また、3時間目の授業の様子も参観していただきました。学習に真剣に取り組む様子をご覧いただけたと思います。その他、委員の皆様から貴重なご意見もいただきました。今後の学校運営に生かしていきたいと思っております。ありがとうございました。

*藤岡小ホームページ「学校ニュース」では、行事や日々の授業の様子など、写真も多数掲載しております。ぜひ、合わせてご覧ください。